

Feedback nach dem Projekt – Evangelische Jugendhilfe Hamburg

„Frau Mick hat unsere Einrichtung über mehrere Monate zum Thema ausgewogene Ernährung in der stationären Kinder- und Jugendhilfe begleitet. Hierbei hat sie es durch ihre professionelle, empathische und zugewandte Art geschafft, Theorie und Praxis zu vereinen und einen nachhaltigen Wandel im Ernährungsalltag der uns anvertrauten Betreuten zu erwirken. Dies gelang ihr vor allem durch den übergeordneten Blick auf die Gesamteinrichtung, durch den sie sowohl die pädagogischen Mitarbeitenden, die Hauswirtschaftskräfte und auch die Kinder und Jugendliche inspirierte und grundlegend schulte. Ihre wertschätzende und motivierende Haltung verschaffte ihr einen schnellen Zugang zu unseren Teams und ließen sie gemeinsam praktikable und individuelle Lösungen erarbeiten. Dank ihrer Unterstützung können wir Kindern und Jugendlichen eine Ernährung bieten, die nicht nur ausgewogen, sondern auch lecker und alltagstauglich ist. Hierfür möchten wir uns ganz herzlich bedanken!“

